

LOCAL | Infraestructuras

Mañana martes se colocará la primera piedra del nuevo cuartel de la Guardia Civil de Priego

El simbólico acto contará con la presencia del secretario de Estado de Seguridad, Francisco Martínez

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 19 de octubre de 2015 - 18:15



Más de tres lustros después de que comenzara a tomar forma y a plantearse por el Consistorio la necesidad de construir un nuevo cuartel de la Guardia Civil en Priego, mañana martes se colocará la primera piedra del nuevo edificio que se ubicará en una parcela de 4.000 metros cuadrados en la urbanización Los Almendros.

Un simbólico acto en el que se contará con la presencia del secretario de Estado de Seguridad, Francisco Martínez, y que según la convocatoria remitida por el Ministerio del Interior, estará acompañado, entre otras autoridades, por el delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz; y del subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo; contándose también con la presencia de miembros de la Corporación municipal prieguense, encabezada por la alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos.

Habida cuenta de la situación que desde la década de los noventa del pasado siglo presenta el actual acuartelamiento, sin lugar a dudas, se trata de uno de los proyectos más demandados de la localidad de la Subbética, que contará una vez finalizadas las obras con unas instalaciones cuyo proyecto se ha adecuado a las necesidades solicitadas por el Servicio de Acuartelamiento de la Dirección General de Policía y Guardia Civil.

A tenor de estas necesidades, el nuevo cuartel contará con dos unidades independientes, destinada una de ellas a las dependencias oficiales, destinadas al puesto principal y a la Compañía de la Plana Mayor, y una zona residencial. Concretamente, las dependencias oficiales se ubicarán en una estructura de dos plantas y sótano con 1.357 metros cuadrados construidos, mientras que el área residencial la conformarán 12 viviendas distribuidas en dos bloques aislados, contando cada una de estas unidades con superficies que oscilan entre los 106 y los 113 metros cuadrados construidos, estando dotadas todas ellas con tres dormitorios, salón-comedor, aseos, cocina, lavadero y terraza.

Como aparecía reflejado en el anuncio de licitación de la obra, formulado el pasado 16 de julio por la Plataforma de Contratación del Sector Público del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, el plazo inicial de ejecución de la actuación será de 18 meses, por lo que, de no surgir ningún imprevisto, las nuevas dependencias, en las que se ubicará la Capitanía de la Guardia Civil, podrían entrar en funcionamiento a mediados del año 2017.

Con el acto previsto para mañana martes, se cumplirá el anuncio formulado por el Gobierno central cuando, en el último trimestre del pasado ejercicio, surgieron numerosas dudas sobre la inclusión o no de esta actuación en los Presupuestos Generales, indicándose desde Interior que las obras podrían iniciarse, una vez licitada la obra, en octubre, como así finalmente va a ocurrir.